
Giulianova.  La  raccolta  della  plastica  anticipata  a  mercoledì
mattina  (14 agosto)

Foto Archivo

Raccolta differenziata di plastica e lattine anticipata a mercoledì 14
agosto

In merito alla variazione del calendario di raccolta dei Rifiuti Solidi
Urbani, si comunica alla cittadinanza che la raccolta del rifiuto
multimateriale (plastica e lattine) verrà anticipata a mercoledì 14 agosto
anziché giovedì 15 agosto. Si prega quindi di conferire i rifiuti nella
serata di martedì 13 agosto.

Giulianova. Comune di Giulianova: Assunzione di due assistenti
socio educativi e aumento posti al nido “Arcobaleno”
Assunzione di due assistenti socio educativi per l’asilo nido comunale
“Arcobaleno” ed aumento dei posti disponibili nella struttura
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Asilo Nido Arcobaleno

In vista dell’inizio del nuovo anno scolastico e al fine di offrire una
maggiore possibilità alle famiglie di iscrivere i propri bambini all’asilo
a Giulianova, l’amministrazione comunale, con una delibera di Giunta, ha
stabilito l’assunzione di personale in possesso di qualifica di assistente
socio educativo ed il conseguente aumento dei posti disponibili all’asilo
nido “Arcobaleno”. <Per questa amministrazione il potenziamento della
rete nidi è un obbiettivo strategico importante a sostegno delle famiglie
– dichiara l’Assessore alle Politiche Sociali Lidia Albani – in tal senso
è nostra intenzione assumere due nuove maestre per l’asilo comunale

Lidia Albani, Assessore e Vice Sindaco della giunta Costantini

“Arcobaleno”, nel rispetto del rapporto numerico educatore/bambino
disciplinato dalla normativa. Due figure professionali in possesso della
qualifica di assistente socio educativo, che individueremo attingendo da
una graduatoria già esistente. In questo modo sarà possibile accogliere un
maggior numero di richieste pervenute, dando la possibilità di inserimento
ad almeno sei bambini in più all’interno dell’asilo nido “Arcobaleno”. Una
scelta necessaria data anche la chiusura dell’altra struttura comunale “Le



Coccinelle”, in vista dell’inizio dei lavori per adeguamento sismico e
della riapertura prevista per settembre 2020>.

Giulianova.  Il  Cittadino  Governante:  occorrono  due  Dirigenti
qualificati  per  il  nostro  Comune
URBANISTICA, LAVORI PUBBLICI, GESTIONE RIFIUTI:

OCCORRONO DUE DIRIGENTI MOLTO QUALIFICATI ASSUNTI PER CONCORSO

Abbiamo appreso che la Giunta Costantini ha deciso di riaprire per soli 15 giorni i termini dell’avviso pubblico per un posto di
Dirigente tecnico dell’Area II (Ambiente, Uso del Territorio, Infrastrutture e SUAP). Il Dirigente tecnico dovrà occuparsi  delle
seguenti  materie:  “pianificazione  urbanistica,  edilizia  privata,  SUAP,  ambiente,  beni  paesaggistici  e  ambientali,  opere
pubbliche,  manutenzione, igiene urbana, demanio marittimo, mercato ittico, arredo urbano, soccorso civile, sport,  gare e
contratti,  autoparco, impianti  sportivi,  viabilità,  traffico, trasporto pubblico locale,  distribuzione gas”.  L’avviso pubblico era
stato già deliberato dal Commissario prefettizio nel gennaio 2019 (iniziativa  che abbiamo contestato con comunicato del 24
febbraio 2019).

Il Cittadino Governante

Preliminarmente  va  detto  che  per  migliorare  l’efficienza  e  la  qualità  degli  atti  amministrativi  sarebbe opportuno  dividere  
l’Area II in due distinti settori (come suggerimmo di fare in Consiglio Comunale nel 2012,  allorchè  l’Urbanistica ed i Lavori
Pubblici con i Rifiuti furono accorpati in un unico settore).

Riteniamo che reiterare  questa scelta non sia opportuno in quanto ricondurre ad un’unica direzione funzioni delicate e
complesse  quali  l’Urbanistica,  la  Gestione  dei  Rifiuti,  i  Lavori  Pubblici,  la  Manutenzione,  il  Demanio  e  la  Viabilità  ed  altro
ancora  significa  creare  le  condizioni  per  un  sovraccarico  di  compiti   –  tutti  di  importanza  decisiva  per  il  Comune  –   nella
stessa persona che necessariamente si ripercuote sull’efficienza, sulla certezza, sulla qualità dell’azione amministrativa.

E riteniamo altresì importante garantire la massima competenza nelle funzioni apicali  dell’Ente. Per quanto riguarda il
settore urbanistico, ad esempio, viene in evidenza  la mancanza nel bando del criterio più importante perché un  Comune
gestisca al meglio il proprio territorio e cioè il possesso della qualifica di urbanista. Così come sarebbe importante che chi si
occupa del settore dei lavori pubblici avesse anche il titolo di esperto in materia di gestione dei rifiuti.

Va altresì detto che in  ambiti così importanti e così duramente toccati da gravi vicende giudiziarie sarebbe auspicabile una
selezione ampia e trasparente per individuare le migliori professionalità.

La procedura seguita – avviso pubblico riaperto per soli 15 giorni, a cavallo di ferragosto, con decisione finale spettante al
sindaco –  non favorisce la trasparenza, le pari opportunità per tutti i potenziali aspiranti, la meritocrazia.
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Siamo  convinti  che  la  buona  amministrazione  sia  figlia  anche  di  una  razionale  e  qualificata  impostazione  della  macchina
amministrativa, a partire dalle sue figure dirigenziali. Perciò invitiamo a riflettere sulla seguente proposta:

Suddividere l’Area II  in due settori  –  che racchiudono le sopraelencate1.
funzioni – con due dirigenti diversi: Settore Urbanistico e Settore Lavori
Pubblici con Gestione dei Rifiuti.
Scegliere la via maestra dei concorsi specificando chiaramente nei bandi le2.
competenze richieste, in particolare introducendo le qualifiche di urbanista
e di esperto in gestione rifiuti.

Giulianova 12 agosto 2019

 

Il Cittadino Governante

associazione di cultura politica

Giulianova. Associazione DEMOS: QUALE SPAZIO PER L’OPINIONE
DEI CITTADINI?
GIULIANOVA, IL DECORO DELLA CITTA’. DA PIAZZA DALLA CHIESA ALLA RIQUALIFICAZIONE DI PIAZZA DALMAZIA: QUALE
SPAZIO PER L’OPINIONE DEI CITTADINI?

Giulianova. Foto Archivio

  In Città si parla insistentemente di Piazza Dalla Chiesa e della riqualificazione di Piazza Dalmazia. Della prima, da tempo
immemore; della seconda, invece, si parla da poco: giusto dall’ultima campagna elettorale per il rinnovo del Consiglio
comunale, ma non abbiamo alcun dubbio che delle due questioni le forze politichi giuliesi,  sia di maggioranza che di
opposizione,  debbano  proficuamente  occuparsi.  Guai  se  così  non  fosse!  Anzi,  se  esistessero  progetti  e  proposte  da  parte
delle forze politiche di maggioranza e/o di opposizione, forse sarebbe arrivato il momento di tirarli fuori perché diventino
patrimonio e risorse utili per creare anche a Giulianova quei procedimenti deliberativi che in altre collettività locali vanno
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sotto il nome di “urbanistica partecipata” e “programmi partecipativi di riqualificazione urbana”.

Proprio  alla  luce  di  questi  interessi  così  importanti  per  la  collettività  locale,  al  fine  di  promuovere  la  partecipazione  dei
cittadini  e il  loro ruolo attivo sulle questioni sopra menzionate, l’Associazione culturale Demos promuove due incontri
seminariali  sui  temi:  “La riqualificazione di  Piazza Dalla Chiesa e Piazza Dalmazia:  Forum ed altri  strumenti  di  democrazia
partecipativa per dare voce ai cittadini”.

Gli incontri seminariali programmati si svolgeranno nei giorni dal 9 al 12 settembre 2019, in date e luoghi da comunicare per
tempo; saranno rivolti a tutti i cittadini interessati: donne, giovani, tecnici, esperti, Comitati di Quartiere, amministratori
comunali  che  vorranno  meglio  comprendere  come funzionano,  con  quali  tecniche,  modalità  e  forme i  procedimento
deliberativi e partecipativi sulle questioni in argomento; tecnici del Comune; ordini professionali e organizzazioni sindacali,
infine, ai partiti politici di maggioranza e di opposizione.

Dagli  eventi  che  l’Associazione  Demos  avrà  il  piacere  di  organizzare  nell’arco  delle  giornate  indicate,  si  attende  la
partecipazione dei cittadini e delle persone che sugli argomenti in questione non hanno voce, poiché da sempre restano
appannaggio esclusivo delle forze politiche di maggioranza o di opposizione tenendo fuori l’opinione delle persone che non
hanno mire elettoralistiche. “La parola ai cittadini” non può restare uno slogan da campagna elettorale: deve trasformarsi in
un impegno concreto della politica su cui si misura il reale rinnovamento dei partiti.

Sin d’ora, nonostante la pausa di agosto ormai in pieno trascorrere, l’Associazione Demos chiede la massima partecipazione
agli eventi preannunciati, riservandosi di fissare i rispettivi appuntamenti già nella seconda metà del mese corrente.

Giulianova 11 agosto 2019

Associazione DEMOS

Circolo di Giulianova

Il Coordinatore

f.to Romeo Rosignoli

Giulianova.  Comitato  del  Quartiere  Annunziata:  I  commercianti
dell’Annunziata lamentano nessun evento nel Quartiere, ma non
c’è stata nessuna richiesta
GIULIANOVA – E’ di dominio pubblico in questi, grazie ad un articolo comparso su un quotidiano locale e dalla protesta sui
social  di  un commerciante del quartiere sulla mancanza di manifestazioni nel Quartiere Annunziata. A tal  proposito è
intervenuto anche l’Assessore alle Manifestazioni Marco Di Carlo ricordando che molte manifestazioni all’Annunziata si sono
svolte e si svolgeranno grazie a varie associazioni presenti nel quartiere e non.
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Comitato Quartiere Annunziata

Inoltre,  si  critica  la  quantità  di  manifestazioni  svolte  negli  altri  quartieri,  organizzate  da  associazioni  culturali  e  di
commercianti presenti nel territorio e presentate all’Amministrazione Comunale, mentre di tali manifestazioni proposte o
presentate dai commercianti dell’Annunziata non vi sono tracce.

Anche noi del Comitato di  Quartiere Annunziata non siamo stati  minimamente interpellati  da alcun commerciante sul
desiderio di avere altre manifestazioni nel Quartiere.

Invitiamo tutti ad essere più propositivi sul territorio e meno presenti sui social per il bene del Quartiere.

Il Comitato ricorda che si sta lavorando, insieme ad alcune associazioni culturali e musicali, per l’evento “AnnunziArte”, una
tre giorni di arte, musica, teatro e natura che si svolgerà dal 5 al 7 settembre al Parco dell’Annunziata.

Il presidente del Comitato di Quartiere Annunziata Rita Ranalli

Giulianova. Di Carlo: un’estate ricca di iniziative per rivitalizzare
la città
L’assessore alle Manifestazioni Di Carlo: <siamo già al lavoro per
regalare tanti eventi nel periodo invernale>
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l’Assessore alle Manifestazioni Marco Di Carlo

Sono più di 250 le iniziative artistiche, culturali e di intrattenimento
contenute nel calendario di “Giulia Eventi Estate 2019”, che hanno
coinvolto e continueranno ad interessare tutti i quartieri della città,
frazioni comprese, anche nei mesi di agosto e settembre. Iniziative rese
possibili grazie ad una perfetta sinergia tra il Comune di Giulianova, le
associazioni, che hanno presentato progetti davvero interessanti ed in
molti casi innovativi. Anche il quartiere Annunziata, in queste settimane,
è stato coinvolto con più di venti iniziative, alcune già tenutasi nel
mese di luglio ed altre di prossima realizzazione. < Più di 20 eventi
previsti nel quartiere Annunziata e tutti patrocinati dal Comune di
Giulianova e gran parte di essi hanno anche ottenuto un contributo– spiega
l’Assessore alle Manifestazioni Marco Di Carlo – in collaborazione con
associazioni e con il Comitato di Quartiere Annunziata. Tra queste
ricordiamo le rassegne teatrali di Terrateatro e Knà per grandi e piccini,
il Gran Prix Città di Giulianova, il concorso fotografico della Demos,
Giuglio Basket ed altri. Le manifestazioni si concluderanno il 5, 6 e 7
settembre con “AnnunziArte”, tre giorni di arte, teatro, natura e musica
al parco dell’Annunziata. Intanto si sta già lavorando per programmare
ulteriori eventi nel periodo autunnale ed invernale. Ringraziamo tutti
coloro che in maniera propositiva e collaborativa hanno permesso la
realizzazione delle manifestazioni>.

Giulianova. Dalle ultime analisi Arta qualità eccellente delle acque
di balneazione per il litorale giuliese
I recenti campionamenti effettuati dall’ARTA il 5 agosto 2019 hanno dato
esito favorevole per tutti i parametri, attestando quindi la qualità delle
acque di balneazione del litorale giuliese. Dalle risultanze analitiche,
infatti, relative al campionamento delle recenti analisi, i parametri
microbiologici risultano conformi alle normative in tutti i punti di
prelievo. In estrema sintesi i dati confermano la classe di qualità
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eccellente di balneabilità.

Mare Spiaggia Giulianova Lido

Giulianova.  Comune:  affronta  l’emergenza  loculi  con  30  già
disponibili
Il Comune di Giulianova ha deciso di affrontare l’emergenza loculi che da
anni si avverte in città. Come primo provvedimento ha deciso di recuperare
30 loculi, il cui affitto è scaduto e coloro che ne hanno usufruito per i
loro cari non intendono rinnovarlo. Pertanto, proprio per far fronte a
questa emergenza igienico-sanitaria e sociale, si procederà alle

Cimitero di Giulianova FOTO Archivio

operazioni di estumulazione. <Si tratta di un primo intervento –
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dichiarano il sindaco Jwan Costantini e l’assessore Federico Taralli – in
quanto abbiamo individuato la possibilità di avere a disposizione più di
200 loculi in scadenza. L’incarico verrà affidato con una convenzione alla
Giulianova Patrimonio, probabilmente entro il mese di settembre, che si
occuperà di contattare i titolari dei loculi per sapere se intendono
rinnovare l’affitto degli stessi oppure rinunciare. Inoltre siamo in
attesa di procedere alla costruzione di una nuova ala che permetterà di
soddisfare tutte le richieste dei cittadini>.

Giulianova. CG: NUOVA PIAZZA DALMAZIA: CHE SIA UNA SCELTA
PARTECIPATA E DI QUALITÀ
 

Nel consiglio comunale con all’ordine del giorno l’assestamento di bilancio si è appreso che l’esercizio finanziario del 2018
(gestione Mastromauro e in parte del Commissario Prefettizio) presenta un avanzo di amministrazione di 1.433.000 euro.

Il Cittadino Governante

L’amministrazione Costantini ha avuto, quindi, la fortuna di trovare nelle casse comunali un pingue tesoretto che ha deciso
di impiegare, oltre che per spese dovute e condivisibili quali la manutenzione scuole e strade e il pagamento di un debito
fuori bilancio, anche per la riqualificazione di piazza Dalmazia a ciò destinando la somma di 600.000 euro.

Ovviamente  riteniamo  la  riqualificazione  di  piazza  Dalmazia  e  dintorni  (lungomare  monumentale,  lungomare  Spalato,  Via
Nazario Sauro, passeggiata verso il molo nord) un obiettivo programmatico importante ma – proprio per l’importanza che gli
attribuiamo – dobbiamo dire che l’idea progettuale presentata dall’amministrazione ci sembra poco adatta a far compiere un
vero salto di qualità al centro del Lido di Giulianova.

Noi pensiamo che trattandosi di una area vasta, centrale e fortemente identitaria c’è bisogno di un restyling  generale
dall’alto valore botanico-paesaggistico e di una profonda modifica della mobilità nel senso della sostenibilità (privilegiando
pedoni e ciclisti e limitando il traffico delle auto private) per la realizzazione di uno spazio urbano molto vivibile e altamente
attrattivo  sotto  il  profilo  turistico.  Occorre  insomma  un  progetto  complessivo  che,  per  approdare  alla  realizzazione  di
un’opera  pubblica  significativa  e  proiettata  nel  futuro,  necessita  del  contributo  di  architetti,  botanici-paesaggisti,  esperti
della mobilità sostenibile, artisti; un progetto complessivo, appunto, da realizzare poi a stralci coerenti col progetto generale.
Inoltre, trattandosi di un’opera strategica, è opportuno coinvolgere anche la popolazione tramite i Comitati di Quartiere e gli
strumenti di democrazia partecipativa.

Purtroppo esempi di sperpero di denaro pubblico per opere pubbliche deludenti li abbiamo già visti (piazza del Mare e
lungomare ovest, piazza Buozzi e corso Garibaldi) perciò crediamo che prima di spendere circa un milione di euro (ai
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600.000 euro dell’avanzo si aggiungono anche i 400.000 previsti per la messa in sicurezza della pista ciclabile del lungomare
monumentale) occorra riflettere bene, coinvolgendo esperti e cittadini.

Intanto, nel tentativo di evitare scelte affrettate e conseguenti opere pubbliche fatte male, dall’opposizione abbiamo dato un
nostro  contributo  –  che vogliamo riproporre  –  per  l’impiego di  quei  600.000 in  opere pubbliche urgenti  e  di  pronta
progettazione, quali ad esempio:

Regimazione delle acque di Via Bertolino e Via Montello (costo 350.0001.
euro e rinviata da anni) a protezione dal rischio allagamento  dell’area
residenziale  di  via  Parini  (finita  sott’acqua  con  gravi  danni  nel  2012  e
continuamente a rischio ad ogni pioggia consistente) per completare dal
lato ovest il  collettore di  via Parma previsto nelle opere pubbliche del
2019.
Intervento di “colato in opera” (costo 300.000 euro circa) per ripristinare la2.
piena funzionalità della pista di atletica leggera che, attualmente, non può
ospitare meeting di livello nazionale (anche in danno al turismo sportivo) e
che risulta rischiosa per gli atleti.
Completamento dei lavori presso il Lascito Cerulli per inaugurare il Museo3.
della  Civiltà contadina (costo 250.000 euro),  così  evitando il  rischio di
perdere la prestigiosa villa con annesso giardino.

Infine  suggeriamo  di  ricomprendere  tra  i  lavori  di  manutenzione  per  strade  e  marciapiedi  come  prioritaria  la  messa  in
sicurezza di via Ruetta Scarafoni nel tratto che va dall’ingresso posteriore del padiglione ovest dell’ospedale fino alla Piccola
Opera Charitas e al Liceo Scientifico.

Giulianova 8 agosto 2019

IL CITTADINO GOVERNANTE  associazione di cultura politica

Giulianova. ASL: anestesia e rianimazione torna al 3° piano
 

 

Sono terminati i lavori di ristrutturazione del Reparto di Anestesia e Rianimazione  del P.O. di Giulianova, possono così
rientrare al 3° Piano del  padiglione Est i medici, il personale sanitario e i pazienti, nei locali rinnovati e migliorati, con
tecnologie di ultima generazione e con un nuovo impianto di rinfrescamento che renderà la degenza più confortevole.
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Ospedale di Giulianova Foto Archivio

Il Direttore Generale Roberto Fagnano commenta positivamente “I rinnovati locali dell’Anestesia e Rianimazione oggi sono
ambienti non solo rispondenti ai dettami delle normative sull’accreditamento delle strutture sanitarie, ma anche dotati di
strumentazione all’avanguardia e accoglienti per tutti i cittadini che usufruiscono dei servizi sanitari. Ci sono voluti circa
quattro mesi per terminare i lavori, e ricordo che non vi è mai stata interruzione della normale attività chirurgica che non ha
subito nessun ridimensionamento numerico, e oggi spero che tutti  coloro che paventavano oscure manovre volte alla
chiusura della Rianimazione di Giulianova siano più sereni nel vedere che il Reparto c’è ed è più accogliente e funzionale di
prima.”


